
 

ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO NACIONAL DE ATLETAS DA 
CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE REMO 

As 19:00 horas do dia 23 de maio de 2021, através de acesso remoto zoom, reuniram-se a 
Presidente da Comissão Nacional de Atletas da CBR, Vanessa Cozzi, e os Estevão vice-presidente, 
Josiane, Célio, Luiz Felipe, Marilene, Ana Luiza, Gabriel, João Pedro, Saulo e Werner, para debate 
do ano de 2021, os assuntos abordados foram: 

 Sobre barcos REMO4:  

Solicitar que a CBR encaminhe uma planilha com relação dos equipamentos, barcos, 
remos, ergômetros, em documento único, mostrando a quantidade de material e para 
quem estão emprestados; 

Técnicos líder do Norte-Nordeste ficaram de reunir todos os documentos relacionados ao 
projeto REMO4, os editais, boletins e outros pertinentes que sejam comprovatórios que 
os polos estejam dentro dos critérios e que não receberam o material “prometido” para 
treinar seus atletas; 

Pensar em uma maneira de promover a comunicação mais ativa entre os polos de 
desenvolvimento para auxiliar os que tem mais dificuldades iniciais; 

Propor e solicitar equidade na distribuição dos equipamentos, com o objetivo de 
proporcionar melhores condições de treino onde o remo ainda não é tão desenvolvido; 

Elaborar um documento com as regras de uso dos equipamentos cedidos aos clubes para 
uso exclusivo do projeto; 

Publicar com antecedência os boletins dos resultados e da relação dos atletas 
(transparência); 

Criar mecanismos de monitoramento das ações nos polos; 

 16º Integrante na comissão de atletas: 

Foi proposto que a escolha seja feita pela comissão de atletas. Vamos fazer uma votação 
pelo WhatsApp para saber se todos concordam. Se sim, veremos se isso é permitido. Se 
não for, a eleição será aberta com votação nacional. 

 Resultados dos atletas no site da Confederação 
Foi enviado para confederação o questionamento sobre o banco de dados dos resultados 
nacionais e internacionais dos atletas. 

Ao término das discussões a Presidente da CNA-CBR solicitou a manifestação de todos com relação 
as pautas debatidas. Todos aprovaram as diretrizes dos assuntos relacionados em ata. 

A presidente da CNA-CBR fez o encerramento, e deu conclusão aos trabalhos. Sem mais a 
comentar ou deliberar. 



 

São Paulo, 23 de maio de 2021. 

 

 

Vanessa Cozzi 

Presidente da CNA-CBR 

 


